

ASSIFEP Réseau IXIO lance une nouvelle formation spécialisée dans le transport et la distribution de marchandises en centres-villes

Pour la première fois en France, ASSIFEP Réseau IXIO, organisme de formation spécialisé dans le transport routier, propose un parcours innovant et qualifiant, spécialisé dans le transport de marchandises en centre-ville. L'objectif de cette nouvelle offre est de combiner la formation qualifiante au titre professionnel de conducteur livreur sur véhicule léger, avec la professionnalisation de livraison en milieu urbain à l'aide d'un triporteur ou directement à pieds.

L'explosion des commandes sur Internet, ainsi que la fermeture progressive des centres-villes aux véhicules à moteur imposent de nouveaux challenges aux professionnels du secteur du transport. Les mutations de la stratégie de distribution du « dernier kilomètre », portée par le dynamisme du e-commerce, des stratégies web-to-store et click & collect, et de l'essor des « Food Tech », doivent répondre à de nouvelles problématiques de qualité de service.

Conscient de ces enjeux, ASSIFEP Réseau IXIO, a engagé d'importants investissements, notamment avec l'acquisition de triporteurs de nouvelles générations, ou encore en équipant ses établissements d'un logiciel professionnel spécialisé dans la préparation de commandes de ce type.

Les grands axes de cette formation spécialisée

L'objectif principal de la formation est de pouvoir organiser sa tournée, choisir son lieu de stationnement en centre-ville, définir son itinéraire en fonction du moyen de circulation et de circuler en milieu urbain de façon efficace et professionnelle.

Pour une immersion totale dans le monde de l'entreprise, ASSIFEP Réseau IXIO forme ses stagiaires sur le logiciel WinTrans 9 pour permettre l'organisation des tournées de messagerie en hyper-centre (du ramassage de palettes à la livraison de simples enveloppes). Les stagiaires apprennent ainsi la saisie rapide des documents de transport (récépissé, bordereau d'émargement, constat d'avarie, courrier d'avisé, etc.) et maîtrisent l'arrivage et l'organisation des tournées (regroupement géographique des clients, différenciation des colis, etc.).

Un premier partenariat prometteur avec les groupes ADECCO et LA POSTE

Confronté quotidiennement aux problématiques de la livraison en centre-ville et en hyper-centre, le groupe LA POSTE, via le groupe ADECCO, a décidé de faire confiance à ASSIFEP

Réseau IXIO, pour former et préparer ses salariés dans la région Haut-de- France à cette nouvelle ère dans le domaine du transport. Près de 15 personnes se sont donc déjà inscrites à cette formation dans le cadre de ce partenariat.

A propos d'ASSIFEP, Réseau IXIO

Fondée en 1987, ASSIFEP est un organisme de formations, d'origine Lensoise, spécialisé dans le domaine du transport routier, de la logistique, du bâtiment et des travaux publics. L'entreprise se déploie ensuite à Lille puis Valenciennes avant de rejoindre le réseau IXIO en 2014 pour devenir ASSIFEP Réseau IXIO. Elle représente aujourd'hui plus de 8,5 millions d'euros de chiffre d'affaires, 5 centres de formation de nouvelles générations, 10 000 stagiaires formés chaque année dans les Hauts-de- France, un catalogue de plus de 700 formations et pas moins de 50 formateurs professionnels.